

Hessische Meisterschaft 18.07.2015

Früh um 6:30 Uhr ging es los mit unseren 8 Formationen nach Baunatal zur Hessischen Meisterschaft.

Den Anfang machten Marlene Schroth und Carlotta Dorigatti. Sie starteten in der Altersklasse N1 bei den Damenpaaren und belegten knapp mit 22,350 Punkten Platz 4. Dies war der letzte Wettkampf für die Beiden in dieser Konstellation. Im nächsten Jahr wird man sie in anderer Zusammenstellung sehen.

Juliana Dunkel hatte ein paar kleine Schwierigkeiten in der Übung und kurzfristig einen kleinen Blackout. Aber das brachte sie und Stella Unali nicht aus dem Konzept. Sie turnten ordentlich zu Ende und erturnten sich 22,450 Punkte. Dies bedeutete Platz 3 knapp vor ihren Konkurrentinnen aus dem eigenen Verein. Herzlichen Glückwunsch Stella, dies ist für dich ein schöner Abschluss. Leider wechselt Stella zum Cheerleading und verlässt uns. Wir wünschen dir viel Glück bei deinem neuen Sport.

Luise Herrmann und Elena Spickermann bekamen aus unerklärlichen Gründen „nur“ 21,850 Punkte für ihre Kombi Übung. Sie turnten sauber und verkaufte sich gut auf der Matte. Warum die Wertung so niedrig ausfiel, fragten wir uns nicht nur bei den Beiden. Irgendwie war an dem Tag entweder der Wurm drin und unsere Mädels kamen beim Kampfgericht nicht gut an. Sie belegten den 5. Platz hinter ihren Vereinskameradinnen. Beide hatten ebenfalls ihren letzten Wettkampf zusammen.

Die Sterne standen, wie letztes Jahr an der hessischen Meisterschaft, nicht gut für die Balance Übung von Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel. Sie zeigten ihre vor 3 Wochen neu erlernte Choreografie, die auch sehr gut ankam. Leider stürzte das erste Element. Dies bauten sie erneut auf und konnten es nicht fertig ausführen. Dementsprechend fehlten am Ende 3 Punkte und die Artistik- sowie die Technikwertungen gingen in den Keller. Was uns am Ende jedoch doch noch erfreute war, das trotz der beiden Stürze in der Technik eine 8.0 Punkte gegeben wurde. Das hieß ohne den Sturz wäre am Ende noch eine gute Wertung heraus gekommen. Platz 3 mit 21.600 Punkten.

Im Trio starteten Stella und Juliana noch mit Alicia De Pace. Diesmal ohne Probleme bei Juliana, konnten sie ihre Übung abrufen und trotz des kleinen Zeitfehlers am Ende der Übung eine gute Wertung erzielen. Sie qualifizierten sich auf Platz 6 und belegten Platz 4 mit 21,850 Punkten. Super Leistung der Drei und zwei Plätze gut gemacht.

Unser Nachwuchstrio Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts wollten unbedingt gewinnen. Sie wussten aber auch, dass das Trio aus Nieder-Liebersbach bisher immer besser war, wenn auch knapp. Die Übung von Fiona, Pauline und Isha, war super, auch wenn sie kurz kämpfen mussten beim Handstand. Wie immer zeigten sie eine konstante Leistung und mussten sich am Ende mit 0,150 Punkten geschlagen geben. Mit 24,550 Punkten wurden sie hessischer Vizemeister.

Den letzten Wettkampf bestritten Sophia Kunder und Natalie Hofmann miteinander. Leider war auch die Wertung von 23,300 Punkten unerklärlich für die Beiden. Wir hofften, dass sie noch einen schönen Abschluss haben können, bevor Sophia für ein halbes Jahr ins Ausland geht. Dies wurde ihnen nicht gegönnt. Sie belegten den 6. Platz trotz einer schönen und sauber geturnten Übung. Wir wünschen Sophia alles erdenklich gute und dass sie schöne Erfahrungen sammeln kann in England. Wir freuen uns wenn du wieder zurück bist und uns vielleicht als Trainer zur Hand gehst. Natalie wird man demnächst mit neuer Partnerin sehen.

Nadine Hofmann und Elisa Regmann malten sich auch einen bessere platzierung aus. Sie lagen an den letzten Liga Wettkämpfen auf Platz 1 und hofften auf den Titel. Mit 24,550 Punkten reichte es für Platz 3 hinter den beiden Nieder-Liebersbacher Damenpaaren. Nadine wird uns ebenfalls verlassen und Elisa wird mit einem neuen Untermädchen auftreten. Von uns auch hier an Nadine viel Glück auf deinem weiteren Lebensweg.

Diesmal konnten sie ihre Leistung bei ihrer Paradedisziplin abrufen und knallten eine spitzen Tempoübung auf die Matte. Mit ihrem neuen Element der Überwurf Schraube konnten wir die Schwierigkeit der Übung etwas hochschrauben. Hessenmeister in der Dyanmik Übung mit 27,050 Punkten können sich Isabel, Vanessa und Alida zum zweiten Mal in Folge nennen.

Als letztes unserer Formationen starteten Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker in der Nachwuchsklasse N2 Damengruppen. Wie am Nachwuchsturnier vor einer Woche turnten sie ohne große Fehler durch und belegten überraschend Platz 3 mit 23,700 Punkten. Ein großer Erfolg für die Drei, denn die Hessische Qualifikation stand am 3. Liga noch auf der Kippe, da Celina verletzt war.

Herzlichen Glückwunsch an alle FTG Sportakrobatinnen. Der Zusammenhalt während und nach dem Wettkampf ist uns besonders aufgefallen und möchten uns bei euch dafür bedanken. Ihr seid KLASSE!!!

Als Trainer waren dabei, Tiana Schlamp, Celine Scheer, Meike Dorigatti und Noëlle-Christin Binczyk.

Als Kampfrichter agierten Elisabeth Czak und Judith Rapp.